

Jeu-di 16 Mars 2023

Lettre aux Compagnons.

Nous venons d'assister à la Fin de la Démocratie
Parlementaire de la Ve^e République et
certainement à la Fin du Règne MACRON.
La question aujourd'hui est de savoir si de
MELANCHON ou de LEPEN car c'est la seule
option pour que la Ve République survive, si
allez-vous comprendre et acceptez que ce type de
Régime Politique faisant abstraction de la
Démocratie continue à prendre des décisions qui
fracture notre société.

Imaginer que Melanchon ou LEPEN puissent si l'un
des deux accédait au pouvoir créer l'unité de la
Nation est une erreur absolue qui nous conduirait à
la Guerre Civile.

Seule la voie souverainiste accompagnée de véritables
politiques issues des Assemblées Provinciales, apportera
un véritable socle et légitimité à un gouvernement
pour porter une politique Nationale -
La Transition politique de Notre Nation est
nécessaire, car nous allons vivre un véritable
~~Chaos~~ social et civilisationnel - ce n'est pas les hommes
qu'il faut changer (le Ministre) mais le système !